

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

CNSS : les nouveaux pensionnaires à la caisse pour le 1er trimestre 2021

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

LES opérations relatives au paiement sur l'ensemble du territoire national des pensions aux nouveaux droits pour le compte du 1er trimestre 2021 à la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), sont effectives depuis le 16 juillet dernier. Aussi, les différentes directions régionales et autres agences ont-elles été instruites pour le bon déroulement de ces prestations qui s'étendront jusqu'au 23 juillet.

À Libreville, le centre de paiement de l'agence abritant le siège social a refusé du monde dès les premières heures. Sur les 200 pensionnaires consignés sur la liste de vendredi dernier, seuls 103 sont effectivement passés à la caisse. C'est le cas de Pierre-Marie Boudiandza, qui a dû attendre un an et demi pour entrer enfin en possession de son dû. Malgré cette longue attente, l'ingénieur

retraité de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) n'a pas boudé son plaisir de recevoir son chèque en bout de course. Non sans souhaiter que les services compétents de la CNSS s'organisent pour raccourcir considérablement les délais d'attente. Jean-Hilaire Obame Ndong, un autre retraité qui traîne les séquelles d'un AVC, a lui aussi laissé éclater sa joie. Avec cette pension, il pourrait mieux faire face aux charges liées à ses soins de santé et à une alimentation devenue très exigeante.

Pour le bon déroulement des opérations à l'égard de tous les pensionnaires, la Caisse a invité les familles des grabataires concernés par l'échéance en cours de se rapprocher de ses services, dans le cadre d'un paiement à domicile.

Par ailleurs, un pool consacré aux réclamations a été aménagé au sein de chaque représentation, de sorte que ces cas soient pris en compte avec diligence.



Les retraités de la CNSS au cours du lancement des opérations au siège social de Libreville.

Bientôt la fin du calvaire à Nzeng-Ayong

G.R.M
Libreville/Gabon

LA circulation va bientôt reprendre sur le tronçon routier reliant le rond-point de Nzeng-Ayong à la mairie du même quartier. Après l'achèvement de la construction du pont, l'entreprise Conduril procède en ce moment à la pose de l'enrobé sur cette voie.

Le 17 juillet dernier, le ministre des Travaux publics a visité ce chantier, en même temps qu'il s'est rendu sur celui concernant

l'aménagement du bassin-versant de ce grand quartier du 6e arrondissement de Libreville. Là-bas, au regard de ce qu'il a pu voir, il n'a pas manqué d'exprimer sa satisfaction, notamment au regard de l'évolution de tous ces chantiers.

L'aménagement du bassin-versant de Nzeng-Ayong, dont la livraison devrait avoir lieu en septembre prochain, aura un fort impact social en ce qu'il permettra de lutter contre les inondations véritables problématiques dans la capitale.



Travaux publics : Bounda Balonzi sur le terrain

G.R.M
Libreville/Gabon

DANS le cadre du vaste programme de l'État destiné à la réhabilitation et l'aménagement de certains axes routiers de Libreville, le ministère des Travaux publics a entamé des visites de chantiers ayant pour finalité l'amélioration du bien-être des habitants de la capitale gabonaise. À cette fin, depuis mercredi dernier, le patron de ce département ministériel est sur le terrain.

Léon Armel Bounda-Balonzi s'est d'abord rendu sur le chantier routier en finition de l'axe carrefour pavés Mindoube au château de Bangos. Ici, Colas Gabon, l'entreprise en charge des travaux, vient d'achever le bitumage de cette voie longue de 2 km, à la grande satisfaction du ministre des TP pour une réalisation dont la durée de vie est d'au moins 15 ans. Puis, M. Bounda-Balonzi a



Le chantier du bassin versant de Nzeng-Ayong en voie d'achèvement.

effectué le déplacement du chantier d'aménagement en pavés du tronçon qui part du village de la pierre de Mbigou à la barrière de l'aéroport international Léon-Mba. Ici, l'entreprise Socoba est en charge des travaux d'assainissement

et d'aménagement d'un canal d'évacuation des eaux usées et pluviales.

Le membre du gouvernement a dénoncé la lenteur des travaux, recommandant aux techniciens d'accélérer le rythme de la cadence actuelle.